
中川村新たな学校づくり委員会第３回子ども部会（中学生） まとめ

○西小のアンケートについて

・エレベーターが必要なほど大変じゃない。

○こんな学び、こんな校舎がいい

・今は外に出るときがないので、自由に外に出られる中庭があればいい。

・オープンな教室は不安。別のクラスとかからいろんな音が聞こえてきて授業に集中でき

ないと思う。壁がある方がうれしい。

・１，２年は授業中にも自由な時間が欲しいと思うが、３年になると受験勉強をしたい。

そういうときに音が聞こえるとストレスになると思う。

・全校で食べられるランチルームは自由で楽しそう。給食を教室へ運ぶのは大変なので、

その場で食べられた方がいい。

・プールが外だと、地面がすごい熱いし、葉っぱや虫が嫌。屋内だとうれしい。

・校舎の新築工事は音がうるさくなければ、現校舎の隣でも大丈夫だと思う。

○中学校、東西小学校の残したいもの、ことについて

・西小のマーチング。

・小学校の茶摘み。

・小学校のマラソン大会のあとの焼き芋大会。みんな楽しそうだった。中学校にもあった

らいい。

・銅像などのモニュメントはあまり見てないから特に残したいものはない。

・桜の木はどうなる？

→新しく校舎を作ったときに植樹することになると思う。

・これだけは絶対残したいものとかはない。

・中学の校歌は伴奏がないのが特徴なので、小学生には難しいかもしれないが新しい校歌

も伴奏なしにしたらどうか。

・校歌は短くしてほしい。

・修学旅行は６年と９年の２回になる？

→名称は変わるかもしれないが、行事はそのまま残る見込み。

・自由に外にでられなかったが、屋上みたいなところがあるといい。展望台ではないが、

高い日の入るようなスペースがあると村の人も来て遊べる。

・トイレは全部洋式にしてほしい。

・東小の豊年踊りは嫌だった。のろし上げの時、西小の太鼓と比べてしまい恥ずかしかっ

た。

・大草城址、竹林などの自然と関わる活動や、ウズラを飼ったり動物とのふれあいが楽し

かった。

・畳の空間を残して欲しい。


